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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「我等の生業」

●ゲストの紹介　玉城 ちはる様

　　　　　　　　　　 金光八尾高校 前田 裕子様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　「命の参観日」

　　　　　　　　　　玉城　ちはる　様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

4/23　「職業卓話」　相馬会員・田中康貴会員

4/30　（休会）

5/7　「八尾RAC活動報告」　八尾RAC　会長

　本日は今年度、初めて夜の例会を開催しました。

　さて４月は環境月間です。これまでも長い歴史の中

で気候変動は繰り返されてきたのですが、近年の温

暖化の進行は実感します。私が子どものころは30度を

超えると暑く感じていましたが、近年は35度を超えるこ

とも当たり前になっています。

　人間による二酸化炭素の排出が主な原因ですが、

そのほかにもオゾンやメタンも考えられます。各国は
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政策協定で対応しようとしていますが、積極的なのは

西側諸国ぐらいです。途上国ではむしろ、経済発展を

優先している状況です。そんな中でのトランプ大統領

の動きは、気候問題にとっても大きな打撃となるでしょ

う。

　世界の気候変動対策は一進一退ですが、RIでは環

境の保全を新しい目標に追加しました。これでRIの重

点項目は、７つになりました。

　私たちも環境の問題に、日常的に関心を寄せること

が大切だと思います。

▼３日に米山奨学生のオリエンテーションが開催され、

村本カウンセラーに出席いただきました。

▼５日に金光八尾高校の入学式が行われ、会長・幹

事と澁谷会員で出席しました。

▼５日、2025-26年度のための地区研修・協議会が開

催されました。ご参加いただいた皆様、お疲れ様でし

た。

▼地区より、大船渡山林火災の支援金で協力依頼が

来ております。募金箱を回しますので、よろしくお願い

いたします。

▼10日に二和会が開かれ、新旧執行部と事務局で出

席します。

▼12日に万博前夜祭が行われ、田中（正）ガバナー

補佐エレクトと会長、菅野EXPOフェスタ実行委員長ほ

かで参加します。

▼4月30日の例会は、休会とします。6月6日のウェル

カムパーティと、日程入れ替えのためです。

▼クラブ広報委員会・浦上　健司　委員長

　４月は環境月間です。RI会長のメッセージでは「新た

な始まりの季節」と題して、「各クラブでできることを見

つけてやっていきましょう」と述べられています。またガ

バナー月信でも、環境月間について大橋ガバナーか

らのメッセージが掲載されています。

　特集記事では「めざせ防災のTKB48」として、避難

所 の ス ト レ ス を い か に 減 ら す か を 考 え て い ま す 。

TKB48とは、アイドルグループの名前ではなくトイレ、

キッチン、ベッドのことです。日本とイタリアの違いが比

較されており、イタリアでは48時間以内に必要な物資

がそろうよう、システム化されているそうです。日本でも、

法整備が必要と感じます。

　また能登半島への支援活動として、キッチンカーや

大阪平野RCのトレーラートイレの事業が紹介されてい

ます。

　「探訪」では、米山梅吉記念館が掲載されています。

　講演紹介では、「身近な水から未来の地球を考え

る」というテーマで、総合地球環境学研究所の講演内

容が収録されています。

　ところでクラブ広報委員会からですが、My Rotaryの

登録がまだの方は、お手伝いもいたしますので、登録

をよろしくお願いいたします。

▼中川　廣次・次年度幹事

　次週の例会前に次年度の被選理事会を、また例会

後にクラブ協議会を開催します。対象の方はご出席を

お願いします。

▼友好クラブ委員会・出口　貴士　委員長

　EXPOフェスタに参加する姉妹クラブのウェルカム

パーティを、6月6日にKKRホテルで開催します。本日、

出欠の回覧をします。ご参加よろしくお願いいたしま

そ の 他 の 報 告
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す。

▼浦川　良子　会員

　入会して半年になりますが、感じるのはメンバーの皆

さんがとても仲良しであるということです。友だちという

よりも、仲間だな、と感じます。

　戸田PGの著書で「会員へのメッセージ」というところ

がありますが、私が感じているところと通じるものがある

と思いました。

　ロータリークラブは、あたたかい人柄になれるところ

です。ロータリーは仲間を愛する人間になるための場

所です。だからこそ、例会での仲間との出会いが大切

なのです、と述べられています。

　また、知恵は暇から生まれる、とも語られています。

ギリシャやローマでも、時間のある人たちから新しい文

化が生まれたとして、自由な時間を持ち、知恵を大切

にすることが重要だと述べられています。

　47年のロータリーライフ振り返ると大いに語り、大い

に笑い、かけがえのない友人、仲間がたくさんいること

をうれしく思う。楽しく健康で、自分の中の子どもの部

分を大切にすること、などと記されています。

　私も学びや気づき、おそわることがたくさんあります。

そんな中で、友だちと仲間はちょっと違うのかな、と感

じています。今も、皆さんから学ばせていただいていま

す。これからもよろしくお願いいたします。

「EXPOフェスタについて」

▼長竹　浩　会長

　大阪・関西万博が、来週いよいよ開幕します。当クラ

ブがホストを務める「EXPOフェスタ」の実行委員会も、

開催しています。本日は各グループにわかれて、皆さ

んのご意見をいただければ、と思います。どうぞよろし

くお願いいたします。

▼EXPOフェスタ実行委員会・菅野 茂人 委員長

　本日は６月に行われるEXPOフェスタに向けて、全体

会議ということで時間をとっていただきました。当クラブ

がホストを務めるこのイベントについて、各メンバーの

役割分担などをテーブル・ディスカッションしたいと思

います。

　本番まで約２ヶ月、決めなければならないこともまだ

まだたくさんあります。今日は各テーブルに担当の委

員長を配置していますので、リーダーシップとっていた

だき、進めていただければと思います。

　また今日は、当日の出欠の回覧もいたします。ご自

身、そしてパートナーの出欠もご記入ください。

　それから当日配付用のプログラムのたたき台も、お

配りしております。これも見ながら、担当の役割などを

確認していただければ、ありがたいです。

　実行委員会はこれまで13回、行ってきました。今日

が14回目ということになります。約１年前から動いてき

ましたが、少しずつ内容が決まってきていると思いま

す。この先、修正もしながら、本番へ向かって進めて

いきたいと考えています。

　組織図も資料に付けています。各部署と、所属メン

バーも表示しています。皆さん、自分がどこに所属し

ているかも、ご確認ください。

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

　なお当日のスケジュールとしては、PM3:00に登録開

始となります。ターミナルのロビーで受け付けを済ませ、

ふ頭から乗船してもらいます。SAAの設営も大変かと

思いますが、よろしくお願いいたします。

　PM4:00からは開会式です。基調講演は、松本正義

氏にお願いしております。講演終了後のPM6:00に、

船が出航します。

　そこから懇親会が始まります。懇親会の場所が４ヶ所

に分かれているので、少し苦労があるかもしれません。

登録人数が現在のところ、約270名です。各会場への

誘導なども必要となりますので、段取りなども含め話し

合ってください。

　各テーブルでの話し合いは、進みましたでしょうか。

まだまだ打ち合わせが必要なこともあろうかと思います

が、今後さらに詰めていきたいと思います。

　皆様、今後もご協力をよろしくお願いいたします。

▼長竹会長　ナイト例会、出席有難うございます。

▼野村副会長　原田さん、寒い中ありがとうございまし

た。中川さん、ありがとうございました。

▼相馬幹事　今日は夜例会、よろしくお願いいたしま

す。

▼児林直前会長　桜満開、昨夜の大川の桜はきれい

でした。

▼小谷会長エレクト　昨夜は65周年記念式典、帝国

ホテル大阪試食会お疲れ様でした。すばらしい式典

にしていきましょう。

▼中川会員　SAA委員会の皆様、6/7のフェスタ設営

よろしくお願いします。

▼山本（勝）会員　在籍内祝い。良く頑張りました。

▼新宮会員　EXPOフェスタ頑張りましょう!!

▼山陰会員　例会欠席お詫び

▼吉田会員　昨日、65周年委員会ありがとうございま

した。

▼富田会員　大和高田へ桜を観に行ってきました。歩

きすぎて腰痛です。かなりの運動不足です。SAA委員

会、マンジェごちそう様でした。

▼平尾会員　昨日65周年式典の会場の下見・試食の

ために帝国ホテルに行ってきました。参考になりました。

▼倉内・松下会員　本日もよろしくお願いします。

▼福村会員　夜の例会、新鮮な気持ちです。

▼原田会員　朝晩ちょっぴり冷えますね。皆様、体調

管理に気をつけましょう！

▼浦上会員　野村副会長、手続きいろいろとお世話

になりありがとうございました。

▼田中（貴）会員　例会欠席お詫び

▼出口会員　先日はおいしい食事ありがとうございま

した!! 児林さん、バーボンダブルごちそうさまでした。

▼児林（健）会員　先日は中川委員長、原田さん、大

変美味しい食事と貴重な時間を過ごせました。ごちそ

う様で御座いました。原田セレクト最高でした。

▼浦川会員　桜が満開。気持ちの良い時期にうれしゅ

うございます。

■ 出席報告

月日

3/26

4/2

4/9

会員数

62

62

62

出席

39

40

29

うち出席規定
適用免除者

5

8

5

メーク
アップ

0

出席率

74.07％

70.18％

53.70％

確定
出席率

74.07％
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